

Dossier de prensa

18 febrero – 24 febrero



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



La Fundación para la Formación de la OMC y BIOSIM organizan la jornada Biosimilares: lecciones aprendidas y retos futuros

El próximo 9 de marzo se celebra la jornada Biosimilares: lecciones aprendidas y retos futuros, organizada por la Asociación Española de Medicamentos Biosimilares (BIOSIM) y la Fundación para la Formación de la Organización Médica Colegial (FFOMC) en la sede del Colegio Oficial de Médicos de Madrid. Durante el mismo, se quiere incrementar y actualizar los conocimientos sobre los medicamentos biosimilares, sus bases científicas, los requisitos regulatorios para su desarrollo y aprobación, así como los conceptos clave para su prescripción y seguimiento, como el de intercambiabilidad.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-fundacion-para-la-formacion-de-la-omc-y-biosim-organizan-la-jornada-biosimilares>

XXXII Congreso de Medicina Física y Rehabilitación

Los temas elegidos para esta edición son la Prehabilitación quirúrgica y el Estudio de los movimientos anormales en pacientes neurológicos. Se realizará a través de un formato mixto, combinando controversias, talleres y mesas de actualización. Será el próximo 31 de marzo y 1 de abril de 2023 en el Salón de Actos del Hospital Universitario y Politécnico, 'La Fe' de Valencia.

Fuente: <https://www.congresosvmefr.com/>

Jornada Mujer y Medicina

El Consejo General de Colegios Oficial de Médicos en colaboración con su Fundación para la Formación de la OMC, organiza el viernes 3 de marzo, con motivo del Día de la Mujer Trabajadora, una jornada para visibilizar el papel de la mujer en la Medicina española. En esta jornada se van a presentar, entre otros, diferentes estudios y encuestas relativas a la influencia de la mujer en el mundo médico.

Fuente: <https://www.ffomc.org/formacion/jornada-mujer-y-medicina>

«Te voy a meter en un contenedor y te voy a mandar a tu país»: la amenaza de un paciente condenado por agredir a su médico

El Colegio Oficial de Médicos de Alicante y el Sindicato Médico de la Comunidad lanzan una campaña para concienciar ante la magnitud del problema. “Te voy a meter en un contenedor y te voy a mandar a tu país”. El comentario xenófobo le valió una multa de 180 euros a un paciente por amenazar a su médico después de llegar tarde a la consulta en San Isidro (Alicante). Otro pagó la misma sanción en Villafranca, con prohibición de acercarse a 40 metros al mostrar su desacuerdo con la revisión de su medicación con estas palabras: “Te voy a vigilar para pegarte”.

Fuente: <https://www.abc.es/espana/comunidad-valenciana/meter-contenedor-mandar-pais-amenaza-paciente-condenado-20230222204633-nt.html>

El CGCOM pone en valor el trabajo de los pediatras, garantes de la seguridad de los más pequeños

Más de seis millones de niños y adolescentes en España, el 15% de la población, son atendidos por especialistas pediátricos en centros de salud y hospitales. Estos datos, recogidos por la Asociación Española de Pediatría (AEP), se pueden visualizar en el último vídeo elaborado desde el Consejo General de Médicos (CGCOM) en colaboración con la sociedad científica.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-cgcom-pone-en-valor-el-trabajo-de-los-pediatras-garantes-de-la-seguridad-de-los-mas>

En España se diagnostican unas 1.200 encefalitis al año: «Cada vez hay más casos de tipo autoinmune»

Este miércoles se conmemoraba en España el Día Mundial de la Encefalitis, una enfermedad de la que se diagnostican cada año 1.200 casos nuevos en España, según datos de la Sociedad Española de Neurología (SEN). En los últimos años, el número de encefalitis de causa infecciosa está en claro descenso, sin embargo, aumentan la encefalitis autoinmune. La inflamación del tejido cerebral deja secuelas en más de un 20% de las personas que logran sobrevivir a una patología que provoca la muerte de entre un 5% y un 20% de quienes la padecen.

Fuente: <https://isanidad.com/241945/espana-se-diagnostican-1200-encefalitis-ano-cada-vez-se-identifican-mas-casos-tipo-autoinmune/>

Javier Ortega: “El ganador del VIII premio de novela Albert Jovell representa el ideal del médico que integra en su persona distintos saberes para su comunidad”

Javier Ortega es editor de Almuzara, la editorial que publicará la obra ‘El Señor de Peñallana’ del médico y escritor Dr. Ángel Cabezas ganador del VIII premio de novela Albert Jovell de la Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC). Javier Ortega, también jurado del premio, pone en valor, en esta entrevista, al ganador del premio: “el autor representa el ideal del médico que integra en su persona distintos saberes para su comunidad”.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/javier-ortega-el-ganador-del-viii-premio-de-novela-albert-jovell-representa-el-ideal-del>

Convocatoria de 144 plazas de la escala de médicos inspectores del Cuerpo de Inspección Sanitaria de la Administración de la Seguridad Social

El Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones junto con la Secretaría de Estado de la Seguridad Social y Pensiones, convocan 144 plazas de funcionarios interinos de la escala de médicos inspectores del Cuerpo de Inspección Sanitaria de la Administración de la Seguridad Social. El objetivo de esta comunicación es que todos aquellos médicos que puedan estar interesados estén inscritos como demandantes de empleo o mejora de empleo, para que puedan participar en la preselección de candidatos.

Fuente: <https://comcuenca.org/convocatoria-de-144-plazas-de-la-escala-de-medicos-inspectores-del-cuerpo-de-inspeccion-sanitaria-de-la-administracion-de-la-seguridad-social/>



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo “nuestra solidaridad”. Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Date de alta como Socio Protector. Solicita más información en www.socioprotector.es

Dr.ª María José Santiago Lozano
Especialista en Pediatría
n.º de colegiación: 284502158

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC
Médicos que protegemos a médicos

OMC

CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC



ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA

CONSEJO GENERAL
DE COLEGIOS OFICIALES
DE MÉDICOS



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte.



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)

    

Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca